

## **Vie de la communauté sous le nouveau corona virus**

A la date du 11 juillet 2020, le nombre total de personnes infectées au Japon était de 21,577 (982 morts au total, 2,607 personnes actuellement infectées et 17, 988 déchargées). A Oita, la préfecture, le nombre de personnes infectées est de 61. Ce qui suit décrit la situation de la communauté d'Oita depuis que le gouvernement japonais a recommandé le 7 avril de ne pas sortir (recommandation annulée le 19 juin)

L'économie : notre principal revenu est la fabrique de biscuits et d'hosties eucharistiques. Les ventes d'avril et de mai 2020 ont diminué d'environ 75% en comparaison à celles d'avril et mai 2019. La raison en est que ce sont les touristes qui sont les principaux acheteurs de nos biscuits ; la région autour d'Oita est connue pour être une célèbre destination de sources d'eau chaude au Japon. C'est aussi une destination populaire pour touristes venant de Corée ou de Chine ; or maintenant il n'y a plus de touristes à cause au virus. La région aux alentours est aussi en souffrance puisque le tourisme y est la principale industrie.

De plus, nous fabriquons et vendons les hosties pour l'archidiocèse de Tokyo ; mais l'archevêque de Tokyo a annulé toutes les messes dans les paroisses ; il n'y a donc presque pas de commandes ce qui entraîne une grosse chute dans les ventes. Depuis le 21 juin, les paroisses ont rouvert pour les messes mais à une échelle réduite.

Travail : pour les raisons que nous venons de mentionner, nous fabriquons rarement biscuits et hosties actuellement. Nous pouvons alors tondre les pelouses, s'occuper des jardins, nettoyer etc.. ce pour quoi normalement nous n'avons pas beaucoup de temps.

Liturgie : La liturgie au monastère est célébrée comme d'habitude, même après le confinement décidé par le gouvernement. Comme Oita est situé loin du centre de la cité, il était rare auparavant que des personnes de l'extérieur viennent pour la liturgie mais maintenant surtout, il n'y a que peu de personnes qui participent à la liturgie du monastère.

Chaque jour, juste avant la fin de Complies, nous récitons tous la prière composée par le Pape François pour la fin de la pandémie du nouveau Coronavirus.

Visitation et élection du supérieur : la visite régulière était prévue en avril 2020 mais à cause des recommandations du gouvernement japonais de ne pas voyager, Don Aloysius de notre maison-mère n'a pu venir à Oita. L'élection du supérieur d'Oita dont le terme se terminait fin avril n'est pas possible non plus ; le temps de supériorat a été allongé comme le demandait l'Abbé général. Au 30 juin 2020, nous ne savons pas quand la visitation et l'élection pourront avoir lieu. Cela peut prendre plusieurs mois ; tout dépend de la situation de l'infection au Japon.

Vocations : Nous nous préparons à accueillir un candidat du Vietnam. Mais il n'a pas pu entrer au Japon et attend actuellement au Vietnam. A partir de juillet l'entrée au Japon en provenance du Vietnam sera progressivement permise ; nous espérons qu'il pourra rejoindre notre monastère dans un avenir proche.